9 Piéces

255 m?

Réf. V2171ST
5780 000 €

Rayol-Canadel-sur-Mer
Maison a vendre (83820)
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Située au Rayol-Canadel-sur-Mer, cette propriété neuve en VEFA,
signée par un architecte de renom, bénéficie d'une vue mer
spectaculaire, d'une orientation sud-ouest idéale, et d'un emplacement
rare @ moins de 10 minutes a pied des plages, a quelques pas
seulement des commerces et restaurants du centre du village. Edifiée
sur un terrain paysagé d'environ 1 000 m2, la villa développe une
surface habitable d'environ 255 m2 répartie sur trois niveaux. Elle
propose de vastes terrasses baignées de soleil, une piscine a
débordement et un garage de plus de 100 m2. Le niveau principal

comprend une ...

Located in Rayol-Canadel-sur-Mer, this off-plan property, designed by a renowned
architect, boasts a spectacular sea view, an ideal southwest orientation, and a rare
location less than a 10-minute walk from the beaches and just steps from the
village's shops and restaurants.Set on a beautifully landscaped plot of approximately
1,000 m2, the villa offers around 255 m?2 of living space spread over three levels, It
features expansive sun-drenched terraces, an infinity pool, and a garage of over
100 m2.The main level includes an entrance hall, a spacious 92 m2 open-plan

living area combining ..
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